

NOTAS EXPLICATIVAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

1. Criterios contables

Los Estados Financieros Intermedios Consolidados incluidos en este Primer Informe Semestral del año 2018, que han sido obtenidos a partir de los registros contables de la Sociedad y sus sociedades dependientes, han sido preparados por la Dirección de la Sociedad de acuerdo con lo establecido en Norma Internacional de Contabilidad nº34 (NIC 34) “Información Financiera Intermedia”.

Los importes contenidos en estos Estados Financieros Intermedios Consolidados están expresados, salvo indicación en contrario, en miles de euros.

El euro es la moneda funcional y de presentación de la Sociedad.

Las políticas, principios y métodos contables utilizados por la Dirección de la Sociedad en la elaboración de los Estados Financieros Intermedios Consolidados incluidos en este Informe Financiero Semestral no difieren significativamente de las utilizadas en la preparación de las Cuentas Anuales Consolidadas de la Sociedad correspondientes al ejercicio terminado en 31 de diciembre de 2017. Asimismo, no se han llevado a cabo cambios con efectos significativos en las estimaciones contables de partidas de periodos contables intermedios anteriores dentro del mismo periodo contable ni en las estimaciones de los importes presentados para periodos contables anteriores. No obstante, este Informe Financiero Semestral no incluye la información y el desglose exigidos en las Cuentas Anuales Consolidadas, motivo por el cual debe ser leído conjuntamente con las Cuentas Anuales Consolidadas del Grupo de 31 de diciembre de 2017.

2. Acciones Propias

La Sociedad dominante no posee al 30 de junio de 2018 títulos en autocartera.

3. Estacionalidad o carácter cíclico de las transacciones

Las transacciones del Grupo Sniace no están sujetas a una estacionalidad o carácter cíclico relevantes.

4. Variaciones en el perímetro de consolidación.

No se han producido variaciones en el perímetro de consolidación durante el ejercicio 2018.

5. Dividendos pagados

Durante el primer semestre de 2018 no se ha pagado ningún dividendo.

6. Información por segmentos

Esta información se ha desglosado en el apartado 14 del capítulo IV del Informe Financiero Semestral.

7. Transacciones con partes vinculadas

Ver detalle apartado 17 del capítulo IV del Informe Financiero Semestral.

8. Cambios en activos o pasivos de carácter contingente

Desde la fecha del último balance anual no se han producido otros cambios en los activos o pasivos de carácter contingente que puedan tener un efecto significativo en el patrimonio, resultado o la situación financiera del Grupo que no haya sido recogido en los estados financieros intermedios.

9. Hechos posteriores

EL 29 de junio de 2018 comenzó el periodo de suscripción preferente de la ampliación de capital aprobada en la Junta General de Accionistas de la Sociedad celebrada el 19 de abril de 2018. El día 19 de julio de 2018 se publicó un Hecho Relevante que informaba de la suscripción total de las acciones ofertadas, por un importe efectivo de 30.083 miles de euros

No se han producido otros hechos posteriores que afecten significativamente al patrimonio, el resultado y la situación financiera del Grupo que no hayan sido reflejados en los estados intermedios. Por otra parte, todos los Hechos Relevantes posteriores se han relacionado en el Informe de Gestión adjunto.